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   VERBALE N 139 

SEDUTA  del 21 luglio 2015 

    

   

L’anno duemilaquindici il giorno ventuno del mese di luglio c/o la sede di via 

Marchese Ugo è stata convocata dal Presidente dott Fausto Torta, giusto avviso n. 

109 del 30 giugno u.s., la V Commissione Consiliare per procedere alla trattazione 

degli argomenti iscritti all’O.d.G. 

In 1^ convocazione non risulta presente nessun Consigliere pertanto la seduta si 

sposta in 2^ convocazione.  

Presiede la seduta il  Presidente dott. Fausto Torta assistito dalla segretaria Sig.ra 

Marilena Manduci. 

Alle ore 9,30 il Presidente predispone l’appello al quale risultano presenti i Conss. 

Lombardo e Tramontana. 

Il  presidente constatata la presenza del numero legale dichiara aperta la seduta. 

Alle ore 9,35 giunge il Cons. Federico, alle ore 9,40 giunge la Cons. Aluzzo. 

In data odierna la Commissione incontra il Sig. Barbaro per esaminare il progetto 

sul vinile, “Viaggio nel mondo del vinile” – Le impressioni di settembre. 

Prima di iniziare l’incontro suddetto, il Presidente riferisce con manifesta 

soddisfazione che il dott. Baldo di Agenda 2000 in occasione della 

Commemorazione di Paolo Borsellino ha ringraziato a fine evento la V 

Commissione per la collaborazione prestata. 

Il Presidente informa altresì la commissione che la dott.ssa Agnieszka Kwiatek gli 

ha riferito che il progetto Danzica di cui la Commissione si è tanto occupata si è 

sbloccato e che verrà martedi p.v. per dare delucidazioni. 



Il Presidente infine riferisce che la Commissione è stata chiamata dal Sindaco a 

rappresentarlo alla confernza stampa prevista per domani alle ore 10,30 presso il 

Teatro di Verdura.  

Alle ore 10,12 giunge il Cos. Galvano e si allontana alle ore 10,17.  

Finito il momento delle comunicazioni la Commissione passa ad incontrare il sig. 

Barbaro, che entra in merito al progetto sul vinile ed informa che già in passato ha 

realizzato una mostra supportato dal una casa vinicola “Feudo Montoni” con 

discreti risultati. Comunica che oltre ad aver  lavorato in alcune emittenti radio si è 

tanto dedicato nel settore musicale. 

Soffermandosi sul vinile afferma che ci sono delle copertine preziose in quanto 

realizzati da artisti, di fama e hanno una loro storia. 

Presidente Torta tiene a valorizzare il contenuto di questo progetto, importante 

anche dal punto di vista culturale e turistico, senza trascurare anche la prospettiva 

dal punto di vista commerciale, per cui si potrebbe iniziare con un carattere 

espositivo per poi svilupparlo. Afferma di avere visto quella realizzata lo scorso 

anno e che una iniziativa analoga si è fatta a Milano con grande successo in quanto 

suscita grande interesse. 

La cons. Tramontana è dell’avviso che il progetto si può legare al vintage e a 

proposito delle ipotesi dove realizzare l’evento viene proposto la sede dei cantieri 

culturali alla Zisa da svolgere nell’arco di 5-7 gg.  

Il Sig. Barbaro rappresenta la possibilità di coinvolgere anche la parte editoriale 

oltre che la pittura e la scultura creando una serie di eventi collaterali anche con 

strumenti d’epoca e la loro trasformazione. Parlare con le librerie per pubblicazioni 

contestualizzarle all’argomento 

Il Presidente Torta suggerisce di reperire delle vecchie cabine d’ascolto. Nasce un 

piccolo dibattito in merito prendendo in discussione l’aspetto igienico. 

L’apertura della mostra dovrebbe essere aperta con un dibattito ed interessante 

sarebbe la presenza di un dj famoso palermitano, con un ospite musicale 

importante. Si pensa di coinvolgere Leroy per mettere a disposizione cartelloni utili 

alla mostra. 

Per quanto riguarda il periodo dalla discussione emerge l’opportunità di realizzarlo 

in un periodo scolastico in modo da coinvolgere i licei.  

La Commissione pertanto a proposito degli spazi dei cantieri Culturali si mette in 

contatto telefonico con gli uffici competenti e capire la disponibilità. 



Alle ore 10,50  il   Presidente dichiara chiusa la seduta. 

 

LA SEGRETARIA                          IL  PRESIDENTE 

            Marilena Manduci     dott. Fausto Torta 

 


